

El viaje de Abegia a Berrasi

El equipo profesional de Abegia realizó una sesión de cierre para dar comienzo a la nueva etapa en Berrasi.



Como ya os hemos ido avanzando, desde comienzos de noviembre Abegia ha cambiado de fondo y forma y ha pasado a ser Berrasi, un nuevo recurso residencial destinado a hombres en situación de exclusión social moderada o grave.

Para realizar esta transición y un cierre significativo de esta etapa de quince años, todo el equipo profesional participó en dos sesiones en las que se hizo una despedida de Abegia y se dio la bienvenida a esta nueva etapa que se abre con Berrasi. También asistieron nuestro director técnico, **Javier San Miguel** y la directora de Recursos Humanos, **Patricia Villanueva**.

La dinámica estuvo enmarcada en un viaje que recorrió la “isla de Abegia” para llegar a la “isla de Berrasi”. Este espacio propició poder hablar de qué anclas y tesoros se lleva el equipo de todos estos años en Abegia y qué anclas y tesoros creían que iban a encontrar en la “isla de Berrasi”.

También se hizo un trabajo de proyección y así cada profesional pudo pensar en cómo creía que iba a estar dentro de en un año y cómo iba a evolucionar el propio recurso. Para ello cada persona participante plasmó todos estos pensamientos en una carta que después se guardó en una cápsula del tiempo que se abrirá en doce meses.

“En esta sesión hemos podido poner en valor todo lo vivido y aprendido en los quince años de Abegia. El equipo después de trabajar la despedida y cierre de Abegia está con mucha ilusión para empezar una nueva etapa con Berrasi”, comenta Patricia Villanueva.

La segunda sesión tuvo como objetivo hablar del proyecto de Berrasi en profundidad y aterrizarlo en el día a día del recurso.